

## QUESTION À...



**Bernard Guillot,**  
vice-président  
du centre social  
Les Possibles,  
organisateur de la  
bourse aux vêtements

### **Bourse aux vêtements : Des nouveautés**

La prochaine bourse aux vêtements printemps-été, organisée par le centre social Les Possibles, aura lieu les samedi 17 et dimanche 18 mars au hall d'exposition. Pour cette 40<sup>e</sup> édition, plusieurs nouveautés apparaissent.

■ **Pour la première fois, les bordereaux de dépôts de quinze vêtements seront payants et coûteront 2 €, excepté pour les adhérents de l'association. Pour quelle raison avez-vous mis ce système en place ?**

Suite à la dernière bourse aux vêtements, j'ai observé plusieurs personnes qui sont sorties sans achat, estimant que ça devenait plus un vide-greniers. L'idée d'une bourse, c'est d'apporter aux gens d'autres choses qu'ils ne peuvent pas s'offrir autrement et de la qualité. Et j'en ai vu d'autres qui achetaient des vêtements dans des magasins pour les revendre un peu plus cher à la bourse aux vêtements.

■ **Les vêtements de marque seront également valorisés. De quelle manière ?**

Ces articles de marque seront augmentés de 5 € maximum par rapport au tarif de base. 194 marques haut de gamme ont été répertoriées. Cela va permettre aux gens de vendre leurs habits un peu plus cher. Cela ne concerne en revanche ni les habits de bébé, ni les chaussures, ni les accessoires.

Le retrait des bordereaux (100 de plus qu'habituellement) aura lieu le samedi 3 mars de 10h à 12h15 à la salle polyvalente (2 €). Bordereau gratuit pour les adhérents des Possibles sur présentation de sa carte d'adhésion (carte d'identité obligatoire).